

Le Trial moto des Vestiges a vécu sa 19^{ème} édition.

Le Trial des Vestiges a eu lieu les 20 et 21 août dernier. Après une semaine déjà bien ensoleillée pour les préparatifs, nous avons vécus un week-end caniculaire pour cette 19^{ème} édition, jusqu'à 35 degrés le dimanche ! Si quelques participants se sont contentés d'une demi épreuve, la majorité des coureurs venus de suisse et de l'étranger auront appréciés en totalité les "zones" tracées par notre spécialiste sur les 15 kilomètres du parcours. Ce parcours, situé sur deux communes et deux cantons (VD et FR) devait être effectué 4 fois, 2 fois le samedi et 2 le dimanche.

Sur l'ensemble des 2 jours, 164 coureurs auront pris part à cette épreuve sympathique sans enjeu particulier, c'est probablement une des raisons qui font la renommée de ce Trial. Une autre pourrait être la convivialité qu'il y a autour de cette fête avec deux soirées repas animées, l'une par des histoires drôles racontées par les trialistes eux-mêmes, et le samedi par "Live Animations" qui a fait danser les gens malgré la chaleur, un exploit !

Le Trial Club Passepartout de Moudon, club organisateur, tient à remercier toutes les personnes qui ont contribué à la bonne marche de cette 19^{ème} édition, sponsors, autorités, propriétaires de terrain, bénévoles et membre du Club, vous avez tous été fantastiques ! D'ores et déjà, nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour la 20^{ème} édition qui devrait réserver quelques surprises.

Résultats et photos : www.trial-moudon.ch

J.-P. Meyer